

炊きだしボランティア通信 vol 38

2010.4 月

炊きだし 4月10日(土)晴れ 12:00 ~五橋公園

公園に集まつた方は65人(女性2人)でした。

元寺での準備の方は高校生のボランティアが多く、テキパキと進みました。参加していたシスターの先唱で出発時に、『主よ教えてください』という(自己からの解放を願う祈り)を皆で唱えました。「主よ 教えてください 自分だけを愛さないことを 身内だけを 庇わないことを 仲間だけと 親しくしないことを 誰からも愛されない人をこそ 誰よりも大切にすることを云々……」と続いてゆくものです。私の好きな『マザーの愛した祈り 解放』のフレーズにちょっと似ていて惹かれました。

本校とS学園から今月はそれぞれ生徒7名ずつ参加しました。本校は卒業生が1名追加。皆非常に熱心に働きました。さらに嬉しいのは、この春D学院中学校に入学したお姉ちゃんと妹がパパと3人で今回も参加していたことです。炊きだしから帰つて中学生の後輩もまじえて写真を撮りました。



～参加生徒感想から～

○初めての炊きだしボランティアだったので不安でしたが、積極的に動くように心がけて、頑張りました。大量のおにぎりや豚汁をつくつて大変だったけど、ホームレスの皆さんに手わたしたとき、ありがとうと言ってもらえて、やってよかったですなと思いました。今回参加してみて、自分も料理を作れるようになりたいと思いました。

(3年)

○今回はボランティアの人数が多く、準備もスムーズにできたのでよかったです。ホームレスの方にもすばやく渡すことができてよかったです。

(3年)

○今回の炊きだしは晴れていてとてもボランティアしやすかったです。先月よりホームレスの方が多少増えてたのでびっくりしました。その中に女性が二人いて一人は若い人だったのでさらにびっくりしました。次回も自ら進んで取り組みたいと思います。

(2年)

○前回参加したときよりもホームレスの方の人数が少し増えていたので驚きました。そして、手伝いもスムーズにでき周りの人と協力して活動できたと思います。

(2年)

○初めて参加しました。最初は何していいかわからなかつたけれど、S学園の人たちと協力してスムーズに準備と現

地での手伝いがでてよかったです。次回からも参加してゆきたいです。 (2年)

○今回初めての参加だったのですが、他校の生徒とも仲よく交流しながらできたのでよかったです。私が思っていたよりもホームレスの人たちはとても元気で、私も楽しく仕事をできたことが嬉しく思つた。(2年)

献品 今月も小・中高から献品をお預かりし届けました。ありがとうございます。

夜回り 4月7日(水) 年度初めの仕事が終わらず、この日も参加できませんでした。

☆次回は5月8日が炊きだしです。9時から元寺小路教会での準備開始となります。

ボランティア参加希望や献品がありましたらよろしくお願いします。

(高橋 覚)

【 2010/04/18 11:42 】